
 
Requerimento nº. 0004/2014 

Senhor Presidente 
Senhores Vereadores 

  

                                        Considerando que no exercício de 2014 foram feitos lançamentos 
tributários referentes ao IPTU, muito acima a inflação apurada no ano anterior.  

                                        Considerando que no ano de 2013 o Executivo não enviou 
nenhum projeto de lei solicitando autorização para aumento do IPTU. 

                                        Considerando que grande parte da população tem feito 
reclamações em razão do aumento do IPTU muito acima da inflação do período apurado.  

                                        Considerando existirem informações que foi feito um trabalho de 
mapeamento via satélite, por uma empresa contratada, de modo a se apurar a área 
construída dos imóveis do município. 

                                        Razões pela qual REQUEIRO em termos regimentais e com a 
aprovação do Plenário, e conforme dispõe o artigo 33, inciso XVI, da Lei Orgânica do 
Município, que o Executivo informe à Câmara Municipal: 
 
1 - qu al o fundamento legal/legislação que o executivo se baseou para lançar o IPTU do 
ano de 2014; 
 
2 - qual foi a empresa que realizou o trabalho de mapeamento dos imóveis do município, 
esclarecendo o valor pago por este trabalho e se houve licitação para a sua contratação; 

3 - em caso de ter havido licitação, encaminhar cópia na integra do processo licitatório.    

                                        Sala das Sessões vereador Antonio Castilho, 09 de Abril de 2014. 
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Paulo Roberto Silingardi 
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